
第 4 回江南市市民協働・市民活動推進協議会 会議要旨 

 

会議名：第 4回江南市市民協働・市民活動推進協議会 

日時：平成 27年 8月 22日（土） 午後 4時 30分～6時 

場所：江南市地域情報センター 2階 大会議室 

委員：出席委員 5名 

宇野 和明：会長（学識経験者） 

齋藤 雅治（市民活動団体関係者） 

早瀬 裕子（市民活動団体関係者） 

水野 裕子（市民活動団体関係者） 

坪内 俊宣（市職員） 

事務局：片野 富男（市長政策室長） 

浅野 武道（地域協働課協働推進グループリーダー） 

加納 康陽（地域協働課協働推進グループ） 

資料 1 地域まちづくり補助事業 平成 28年度募集要領（案） 

資料 2 地域まちづくり補助事業（行政提案事業）のスケジュール（案） 

資料 3 地域情報センター 配置図（案） 

資料 4 イベントカレンダー（平成 27年度まちづくり補助金 採択事業） 

資料 5 平成 27 年度地域まちづくり補助事業 実施状況報告 

    

議題 
1、江南市地域まちづくり補助事業について 
2、市民・協働ステーションについて 
3、その他 

 
宇野会長挨拶 

 今日はお暑い中、またお休みの中、お集まりいただきありがとうございます。

資料のとおり平成２８年度のまちづくり補助事業の募集要領と今年度のまちづ

くり補助事業の実施状況の報告、市民・協働ステーションの配置について協議

を進めていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 
 
１. 江南市地域まちづくり補助事業について 

○事務局より補助事業の募集要領について説明がありました。 



会長 
事業例の１つ目は野良猫の被害対策ということでよろしいです

ね。 

事務局 
野良猫被害の防止を目的とするものです。２つ目は江南市市民自

治によるまちづくり基本条例の積極的な周知・啓発のための事業

をお願いしたいと考えています。 

委員 周知・啓発とは、具体的にはどのような事業を想定していますか。 

事務局 
セミナーや講演会などを行い、周知していただきたいと考えてい

ます。 

会長 やっていただけるような団体はありますか。 

事務局 

江南市市民自治によるまちづくり基本条例啓発事業については、

中間支援団体としてさまざまな団体とのつながりのあるコミュ

ネット江南を考えております。地域猫活動事業については、今年

度、地域猫について活動している団体の登録が２件ありましたの

でやっていただけると考えています。 

委員 担当課はどこまで協力してくれるのか。 

事務局 

あくまでも地域まちづくり補助事業ですので、団体が地域課題を

解決するために補助金と自己資金を使ってがんばってもらいた

いと考えております。どこまで協力してくれるかは担当課の判断

に任せております。 

事務局 
事務局から審査員の案を提示しましたが、審査員の所属団体が補

助事業に申込まれた場合は、審査員になれないので新たな審査員

を委員のどなたかにお願いします。 
（会長、早瀬委員、水野委員には審査員を了承していただきました。 
伊藤委員には事前に審査員の了承をいただきました。） 

会長 
ただいま審査員７名のうち６名が決まりましたが、残り１名の審

査員については、事務局で決めていただき、今後のスケジュール

の調整をお願いします。 
 

2. 市民・協働ステーションについて 

 ○事務局より耐震補強工事後の市民・協働ステーションのレイアウトについ 

て説明がありました。 

委員 
コピー機、印刷機が１階になるのはありがたい。階段の上り下

りが大変な方もいらっしゃると思う。使える団体は今までと一



 

3.その他 

緒なのか。 

事務局 

今までと一緒です。印刷機は市に登録いただいている市民活動

団体と区や町内会などがご利用いただけます。コピー機は元々

行政資料（予算書・決算書）を印刷する為にあるのでどなたで

もご利用いただけます。 

委員 いつごろ１階に降ろすのか。 

事務局 ３月頃を予定しています。 

委員 

多目的スペースはどのように使うのか。今までよりギャラリー

コーナーが広くなったものの、多目的スペースに入るための扉

がギャラリーの真ん中にあるが、そこからしか出入りできない

のか。 

事務局 

多目的スペースの利用については、広いまま使うこともパーテ

ーションで区切って会議室のように使うこともできるように

なっています。 
出入口は１つなので、ギャッラリーを必ず通ることになります

が、作品を見てもらえると前向きに考えほしいと思っていま

す。 

委員 ギャラリーも無料なのか。 

事務局 
市全体の使用料・手数料の見直しの中で、有料化について検討

しているところです。 

委員 
以前、子ども会の役員の方から無料で会議ができる場所が無い

と言われていたが、情報センターを使ってもいいのか。 

事務局 
今は利用されている子ども会もあります。どうしても近隣の地

区の方が多いですが、ご利用いただくことは可能です。 

委員 
地域活動団体向けのパンフレットラックを多目的スペースの

中に入れてほしい。 

事務局 前向きに検討します。 

委員 事務室と小会議室に併設している湯沸室は使えるのか。 

事務局 

湯沸室は小会議室の利用者がお湯を沸かすためのもので、調理

を伴うものは想定していない。多目的スペースを利用する際、

お湯が必要であれば事務室に言っていただけばご用意します。 



○事務局より今年度のまちづくり補助事業の実施状況の報告がありました。 

 

委員 

今年度作成した３つの紙芝居の完成発表をし、親子国際理解講

座で披露しました。その中で、モンゴルの童話のウサギとヤギ

の紙芝居については、湊部屋の朝稽古の見学に行った際、逸ノ

城さんに見てもらえる機会があり、モンゴルというと草原のイ

メージだと思うが、中にはごつごつとした岩ばかりの山もあ

り、そういった場面設定の説明が足りないと教えていただき、

逸ノ城さん本人に了解を得て、監修として名前を入れ、サイン

もしてもらった。 
今年度の作成したものをあわせると計１３個の世界各国の紙

芝居ができました。 
市立図書館にも置いてありますし、紙芝居の会もまたやります

のでどうぞ来てください。 
※委員は平成２６年度に採択された国際交流協会に所属して

います。 
大相撲湊部屋の稽古場見学に、昨年からモンゴル出身の子たち

が招待された。今年もモンゴル出身の子たちと稽古場見学に参

加しましたが大盛況でした。古知野中学校出身の林君もがんば

っていました。 

会長 

事務局より大相撲湊部屋を応援する小折町区民の会は事業が

完了し、実績報告書が出ているという説明でしたが、実施状況

報告について追加で報告はありますか。 

事務局 実績報告については、またご報告させていただきます。 


